

23. Januar 2016

www.mein-suedhessen.de

Aus der Region

Erfolgreiches Repair-Café

Pfungstadt. Wieder gut besucht war das vergangene Repair-Café im Bürgerheim

Eschollbrücken. Repair Cafés, Reparatur-Initiativen oder auch Reparatur-Treffs organisieren Veranstaltungen, bei denen defekte Alltagsgegenstände in angenehmer Atmosphäre gemeinschaftlich repariert werden. Elektrische und mechanische Haushaltsgeräte, Unterhaltungselektronik, aber auch Textilien, Fahrräder, Spielzeuge und andere Dinge. Neben einem Bügeleisen und einer Nachttischlampe konnten einige ande-

re Geräte durch ehrenamtliche „Experten“ repariert werden. Auch eine „antike“ elektrische Schreibmaschine wurde zur Reparatur gebracht. Auch hier konnte der Fehler behoben werden. Das nächste Repair-Café findet am Samstag, 20. Februar 2016 statt. Weiter Infos unter: www.repaircafe-pfungstadt.de und Matthias Hirt, matthias.hirt@pfungstadt.de, Tel. 06157 988 1601

(Stadt Pfungstadt)